

JESÚS PUEYO, SECRETARIO GENERAL DE FSIE, DENUNCIA LOS RECORTES Y LA DISCRIMINACIÓN QUE RECIBE LA ENSEÑANZA CONCERTADA

Durante declaraciones realizadas en la rueda de prensa que las organizaciones mayoritarias de la Enseñanza Concertada han dado ante la situación de "quiebra técnica" de la Enseñanza Concertada.



Jesús Pueyo, Secretario General de FSIE, en declaraciones realizadas durante la rueda de prensa que las organizaciones mayoritarias de la Enseñanza Concertada han dado ante la situación de "quiebra técnica" de la Enseñanza Concertada ha manifestado, con contundencia, su más absoluto rechazo a los recortes y la discriminación que sufre el sector así como ha desmitificado la imagen que ciertos sectores quieren hacer ver a la sociedad de que la enseñanza concertada es la beneficiada por estos duros recortes.

En palabras de Jesús Pueyo las medidas adoptadas por el Gobierno del Partido Popular en el RD 20/2012 "son mucho más perjudiciales que las que va a aplicar a sus funcionarios".

Para los funcionarios "la suspensión de la paga extra de navidad tiene un carácter exclusivamente excepcional en la norma, tiene un mecanismo de recuperación y encima no afecta a las cotizaciones a la Seguridad Social de los funcionarios".

En el caso de la Enseñanza Concertada "se nos aplica un recorte salarial de igual o incluso de mayores medidas, consolidado en los Presupuestos Generales del 2012 - que si no se cambia se nos volverá a aplicar en el año 2013-, no tenemos mecanismo de recuperación y además afectan nuestras cotizaciones a la Seguridad Social"

El Secretario General de FSIE afirmó que ante esta situación de la enseñanza concertada "ahora no estamos planteándonos una huelga", vamos a esperar a lo que pase en el proyecto de los Presupuestos Generales del 2013 confiando en que "el Partido Popular reconduzca la situación y tiene la oportunidad de hacerlo", lo que tenemos claro es que "si va a seguir esta situación, alguna acción haremos".





Sobre la financiación de la enseñanza concertada, Pueyo fue tajante al afirmar que “los políticos, independientemente de su color político, reconocen que los fondos públicos asignados a la enseñanza concertada son absolutamente deficitarios, deficitarios para los salarios de los profesores y deficitarios para los gastos de funcionamiento de los centros... pero ninguno pone solución”. El Secretario General de FSIE solicita al Ministerio de Educación que la comisión para analizar el coste real del puesto escolar de la enseñanza concertada finalice sus trabajo para que, definitivamente, se pueda conocer en este país cuál es el coste real de un puesto escolar y que se nos asignen los fondos públicos necesarios en igualdad de condiciones que se hace con la enseñanza pública.

Sobre la percepción que existe en el imaginario social de que la enseñanza concertada se aprovecha del estado y es la beneficiaria de los recortes que está sufriendo la educación en España, Jesús Pueyo fue contundente al decir que “hay determinadas ideologías o ideas políticas que les puede interesar transmitir ese mensaje” pero que FSIE discrepa de estos planteamientos. La enseñanza concertada tiene su marco en la Constitución Española en la que se consagra la libertad de elección, por parte de los padres, del tipo de educación que consideren más adecuado para sus hijos y la obligatoriedad por parte de la Administración pública, del Estado y de las Administraciones públicas Autonómicas, de sufragar a coste real la gratuidad de esas enseñanzas para los padres que hayan elegido este tipo de centros..

